

Sortie découverte

Jeudi 3 juillet 2014 , sous un soleil superbe , accompagnés d'un guide local

Nos 22 participants de la sortie <<Découverte >>ont sillonné les rues de Mortagne , admirant au passage les beaux hôtels particuliers , l'église gothique du XVI ème siècle ,la crypte de l'ancienne collégiale



Et le cloître de l'ancien couvent



Puis ce fut la visite de l'impressionnante basilique **De la Chapelle- Montligeon** Où le pique-nique à l'ombre au bord de l'étang débuta par un très apprécié apéritif local avec pommeau , cidre bouchéet , bien sûr L'incontournable boudin dont Mortagne est la capitale



L'après-midi fut consacré aux << Muséales >>



De Tourouvre (musée de l'émigration Percheronne au Canada et du musée de commerce et des marques) Et se terminera par un bref passage à l'abbaye de Soligny-la-Trappe ; Mais pourquoi les LSR 72 furent-ils si nombreux à faire la queue devant la charcuterie de Mortagne au retour ??????????????????????

